
De: Diego Guerrero Aguirre
A: Gestion de Trafico
Asunto: Opinión sobre el anteproyecto
Fecha: miércoles, 5 de febrero de 2020 10:38:43 p. m.

Buenas tardes,
Creo que no debería ser aprobado dado que compromete muchas libertades que tenemos hoy en día en el internet y
nos afectarían a todos. No creo que sea la forma correcta de regular el internet ya que daría más poder a los
proveedores que ya de por sí ofrecen un servicio deficiente.

Gracias.

Enviado desde mi iPhone


